
3. Цель сотворения человека
Мы рассматривали с вами пять каналов, через которые проявляется слава Божья. 
1. Иисус Христос. 
2. Закон Божий. 
3. Святилище и служение в нем. 
4. Слово Божье. 
5. Природа
Есть ещё одна область, где по намерению Бога должна была быть полностью явлена Его 
слава: Человек. 
Вся Библия полна драгоценных истин, и давайте обратимся к некоторым из них для 
исследования насущной темы. Какая основная причина смерти молодых людей? 
Самоубийство! Самоубийство преобладает над всеми остальными случаями смерти 
среди американской молодежи.
Только ли в Америке есть эта проблема? 
Все чаще и чаще молодые люди лишают сами себя жизни. Почему?
Почему молодые люди собственными руками убивают себя? Они просто не видят 
ценности в человеческой жизни.
Почему жизнь утрачивает всякую ценность? Ценность человеческой жизни 
определяется той целью, к которой эта жизнь направляется. Необходимо знать, что 
цель жизни напрямую связана с тем, какое у нас представление о происхождение 
жизни.
Какое сегодня самое распространенное мнение относительно происхождения жизни на 
земле? 
Жизнь возникла чисто случайно. Эта теория хорошо всем знакома по школьной скамье. 
Нас учили тому, что много миллиардов лет назад в океане каким-то образом зародилась 
жизнь. Ну и что же, что эти учителя, которые преподают эту теорию, не могут ее ничем 
подтвердить.
Тем не менее, учащиеся должны на веру все принять. Далее нам рассказывали, что 
дальше с течением времени и благодаря случайностям, по принципу естественного 
отбора, простые организмы, совершенствуясь, приобретали все новые и новые формы.
Как это все могло произойти, никто не пытается даже объяснить, люди просто должны в 
это поверить. По большому счету гораздо больше требуется веры для того, чтобы 
принять теорию эволюции, чем поверить в сотворение мира Богом.
Самое страшное в теории эволюции то, что совсем размыта цель человеческого 
существования? Тогда каков смысл жизни человека?
Если мы просто продукт времени и случайности, если мы оказались здесь лишь только 
потому, что выживали сильнейшие, то тогда каков смысл человеческого существования? 
Только лишь для того, чтобы выжить и поддерживать своё существование, своё 
благосостояние за счет окружающих.
В таком случае смысл жизни - это получать удовольствие из всего, что вокруг, потому 
что все равно скоро умрем. «Будем есть и пить, ибо завтра умрем», - передает слова 
поддерживающих эту философию Библия.



А что если при такой жизненной философии у человека не сложится жизнь? А что если 
он окажется несчастным? Тогда окажется, что не стоит жить. Люди, которые приходят к 
такому выводу, сводят счеты с жизнью. Немногие сегодня смогут объяснить, для чего 
они сегодня живут.
Что должны услышать люди, чтобы понять, для чего необходимо жить? Они должны 
услышать драгоценную истину.
Ис. 43:7: «Каждого, кто называется Моим именем, кого Я сотворил для славы Моей, 
образовал и устроил». 
Являемся ли мы продуктом времени и случайности? Нет! 
Мы произведение искусства Великого Творца, Который создал нас для очень высокой и 
святой цели. Какова эта цель?
«Я сотворил для славы Моей». Бог сотворил нас для того, чтобы открыть всей Вселенной 
Свой характер. 
Его характер был явлен во всем Его творении, но в самой полной мере Его слава явлена 
в человечестве. Он сотворил нас по Своему образу.
Быт. 1:27.   ᰄ᠀ сотворил Бог человека по образу Своему, по образу Божию сотворил его; 
мужчину и женщину сотворил их”.
Насколько мы подобны Богу? 
Подобие включает характер, особенно при сотворении человека. Это подобие включает 
не только характер, оно охватывает всего человека во всей его целостности. В нашей 
духовной природе Бог дал нам способности, чтобы мы могли общаться с Ним. Он дал 
нам способность понимать, ценить и дорожить Законом Божьим. Он дал нам 
способность размышлять, дал свободную волю и право свободного выбора.
Апостол Павел убеждает нас в 1 Кор. 6:20: «Прославляйте Бога и в телах ваших и в 
душах ваших, которые суть Божии».
Мы должны прославить Бога в наших телах. 
Что означает прославить Бога в телах? 
Библейский комментарий, т. 7, с. 979: «Воздать Богу славу, значит открыть Его характер 
в своем характере и таким образом помочь другим узнать Его. Каким бы способом мы не 
открывали Отца или Сына, мы прославляем Бога».
Мы должны прославлять Бога и в наших телах. Вот почему Священное Писание говорит: 
«Едите ли, пьете ли, или (иное) что делаете, все делайте во славу Божию».
Весть о здоровом образе жизни дана для того, чтобы понять, каким образом мы можем 
жить во славу Божью. 
Человек по своей греховной природе ест и пьет во славу Божью? Нет!
Он это делает, чтобы ублажить себя. 
Невозможно прославить Бога в духе, если в то же время мы не стремимся прославить 
Его в теле. 
Почему? Потому что есть тесное взаимодействие между нашим физическим и духовным 
состоянием. Наша духовная природа - это всего лишь функция физического органа, 
который называется мозгом. 
Физическое состояние мозга напрямую зависит от того, что мы едим, и что мы пьем. 
Именно по этой причине тот, кто пьет алкогольные напитки, никак не может прославить 
Бога в духе. Это невозможно! Поэтому наше здоровье так важно для того, чтобы нам 



преображаться от славы в славу. Чтобы научиться прославлять Бога в наших телах, 
необходимо научиться есть и пить во славу Божью.
Бог со страниц Священного Писания призывает нас научиться дорожить вестью о 
здоровом образе жизни. 
Если мы хотим иметь физическую и духовную силу, чтобы пережить время испытаний, 
которое нам предстоит, если мы хотим пересечь финишную ленточку и войти в Царство 
Небесное, мы должны иметь оптимальное физическое и духовное здоровье. 
Спортсмены, которые стремятся выиграть золотую медаль, совсем не беззаботно 
относятся к тому, как они едят и что пьют.
Они точно знают, что никогда не добьются победы, если не будут очень внимательны к 
тому, что они едят и что пьют.
Мы стремимся к тому, чтобы получить венец нетленный, и по этой причине должны быть 
более других внимательны, что мы едим и что пьем. Мы должны быть теми людьми, на 
которых видны Божьи благословения. Люди, глядя на нас, должны заметить, что есть 
что-то удивительное в нашем образе жизни. У нас не должно быть кругов под глазами, 
усталых изможденных тел. 
Как мы можем нести достоверную истину об Иисусе Христе, если сами ходим с грустным 
видом? Это невозможно.
Прочитайте одну историю. 
«Жил один человек, который зарабатывал себе на хлеб тем, что продавал специальный 
бальзам для роста волос. Почему-то он не имел успеха в своем предприятии. Никто не 
покупал его продукцию. 
Однажды он пришёл к своим друзьям и поинтересовался, почему так происходит. Они 
сразу же прояснили причину: «Потому что ты лысый».
Мы утверждаем, что знаем благую весть, но если по нам не видно, что весть эта благая 
и радостная, как нам поверят люди? Научитесь прославлять Бога в телах ваших, хоть 
наши тела по причине греха уже не те, что были когда-то в Едеме.
Грех сильно изуродовал наше физическое состояние. По сравнению с Адамом и Евой 
наша физическая природа выглядит довольно-таки жалко.
Дух Пророчества говорит, что Адам был ростом около 4,5 метров. По сравнению с ним 
современные мужчины выглядят карликами. Нужно признать, что даже самые красивые 
человеческие существа, живущие сейчас, красивы лишь по той причине, что они чуть 
менее уродливы остальных. Если бы была возможность хоть раз взглянуть на Адама и 
Еву, то мы оценили бы настоящую красоту.
Несмотря на то, что мы чрезвычайно разрушены, все равно необходимо делать все от 
нас зависящее, чтобы явить собою славу Божью.
Рассмотрим социальный аспект нашего подобия Богу. 
Быт 1:27: «И сотворил Бог человека по образу Своему, по образу Божию сотворил его; 
мужчину и женщину сотворил их». 
«Их» - это местоимение во множественном числе. Когда Бог сотворил мужчину, Он 
сказал: «Не хорошо быть человеку одному». Мужчина не мог бы стать подобием Божьим 
как социальное существо, если бы был один. 
Вт. 6:4: «Слушай, Израиль: Господь, Бог наш, Господь един есть». Слово, которое в этом 
тексте переведено как «Бог», в еврейском языке звучит «Элохим». А знаете ли вы, что 



слово «Элохим» - множественное обозначение имени Бога? Таким образом, слово «един» 
не означает единственное число. «Един» - т.е. все Личности Божества находятся в 
полном единстве. 
Быт. 2:24: «Потому оставит человек отца своего и мать свою, и прилепится к жене 
своей; и будут одна плоть». Стали они одним телом? Нет. Брачный союз по замыслу Бога 
должен отражать единство, царящее в Троице. 
Вы заметили, насколько всеохватывающим является возрастание от славы в славу? Оно 
включает в себя восстановление всех аспектов нашего существования в подобие Божье.
Духовный. 
Интеллектуальный. 
Физический. 
Социальный.
Когда мы согрешили, то этот аспект подобия был искажен. Через план спасения Бог 
восстанавливает Свое подобие в каждом аспекте нашего существования. 
Есть еще один момент, над которым стоит подумать. 
Бог существует в бесконечной славе, Его слава превосходит даже то, что могут постичь 
разумные творения Божьи. Но Бог постоянно стремится открывать Себя разумным 
существам во Вселенной, потому что знать Его, значит любить Его. Чем лучше мы Его 
знаем, тем больше мы Его любим. По этой причине Он сотворил человечество по образу 
и подобию Своему. Он хотел, чтобы вся Вселенная лучше понимала и больше ценила 
Его.
«Воспитание», с. 15, 16: 
«Сотворенный Адам по своей физической, умственной и духовной природе был подобен 
Творцу, и чем дольше человек стал бы жить, тем более и более полно он раскрывал бы 
Его образ и тем более полно отражал бы славу своего Творца».
Он творил нас, и все небеса были так заинтересованы происходящим. Теперь понятна 
ценность и значимость человеческого существования?
«Избранные вести», т. с.40:
«Бог собственноручно начертал Свой Закон на каждом нерве, в каждой мышце, в 
каждом свойстве, присущем человеку. Человек был наделен этими дарами не для того, 
чтобы ими злоупотреблять, их извращать и ими пренебрегать, но использовать их во 
славу Божью». 
Бог заложил в человеке огромный потенциал, но при каких условиях, может 
реализовываться этот потенциал. Если бы он остался верным Богу...
Бог написал Свой Закон во всем человеческом существе, но при этом дал человеку 
свободу выбора. Человек имел возможность не повиноваться тому закону, который был 
записан в его сердце. 
Оправдывает ли наши действия свобода, если эти действия направлены против Его 
Закона?
Ис. 43:7: «Кого Я сотворил для славы Моей, образовал и устроил».
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